

# Wanderung in die Ochsen Schlucht

Ausgangspunkt: Brücke über den Feistritzbach – Berg/Drau  
Ziel: Ochsen Schlucht  
Länge/Gehzeit: 2,1 km, ca. 1 Stunde  
Schwierigkeitsgrad: leicht



In der Nähe von Berg im Drautal hat der Feistritzbach eine enge Schlucht in den Fels geschnitten. Diese wild-romantische Kulisse begeistert jeden Naturliebhaber. Am Unterlauf des Feistritzbachs, der aus der Schlucht zu Tage tritt, werden weite Schotterflächen und ein verzweigtes Gewässersystem zum optimalen Erlebnisspielplatz. Schwemmholz, Wasser und Steine regen die Phantasie von Klein und Groß an. Folgt man dem Bachlauf aufwärts, so gelangt man in den wilden Teil der Ochsen Schlucht. Hier bewegt man sich aber am besten nur mit einem Führer. Erkunden Sie auf eigene Tour bitte nur den ungefährlichen Bereich der Schlucht auf den bestehenden Wegen und Pfaden!



## **Unser Tipp:**

Empfehlenswert ist auch die etwas anspruchsvollere Wanderung in die Gaislochklamm sowie ein Spaziergang am Drauradweg!

Wenn Sie Lust auf eine kühle Erfrischung oder einen schmackhaften Eisbecher haben, dann kehren sie doch bei der Radlerstation Sandhof ein. Dieser befindet sich nur wenige Meter vom Ausgangspunkt entfernt!

## **Anreise:**

über B100 nach Berg, auf Höhe Bahnhof rechts abbiegen, über die Drau zum Infopunkt Berger Talboden. Weiter dem Wegweiser „Art Studio Arche“ folgen, bis zur Brücke über den Feistritzbach.